

Descubre cómo modificar el nombre y la descripción de una aplicación gestionada en AVEVA: mejora la identificación y gestión de tus soluciones tecnológicas de manera eficiente.

En el ámbito de la gestión de aplicaciones, personalizar el nombre y la descripción de una aplicación administrada en AVEVA es fundamental para una adecuada identificación y uso de las herramientas. Cambiar estos parámetros no solo mejora la experiencia del usuario, sino que también facilita la navegación y comprensión de las funcionalidades disponibles. Para llevar a cabo esta modificación, es necesario acceder a la interfaz de administración de la aplicación. Desde allí, dirígete a la sección de configuración donde podrás editar el nombre y la descripción. Asegúrate de que el nuevo nombre sea claro y representativo de la función de la aplicación, mientras que la descripción debe incluir información relevante que ayude a los usuarios a comprender su propósito. Recuerda que estos cambios pueden afectar a otros usuarios, así que considera comunicarlos adecuadamente. Para guiarte en el proceso, consulta el artículo completo en el soporte de AVEVA. La personalización no solo optimiza la operatividad, sino que también impulsa la eficiencia en la gestión de aplicaciones dentro de tu organización.

Link to Original article: <https://www.levexsa.com/blog/descubre-como-modificar-el-nombre-y-la-descripcion-de-una-aplicacion-gestionada-en-aveva-mejora-la-identificacion-y-gestion-de-tus-soluciones-tecnologicas-de-manera-eficiente?elem=710216>